

MARCELO EBRARD CASAUBON**REAFIRMA MEJORA
SOBRE SEGURIDAD**

Insistió en que su proyecto en la materia busca garantizar la tranquilidad y el bienestar de las familias mexicanas

POR FERNANDO PÉREZ

Corresponsal

nacional@gtmm.com.mx

PUEBLA, Pue.— Después de asegurar que ignora cuáles son las medidas cautelares impuestas por el Instituto Nacional Electoral (INE) a los 6 aspirantes a ser coordinador de la Defensa de la Transformación, Marcelo Ebrard Casaubon dijo que Morena debe responder a esta decisión.

Según el excanciller, todavía no lee el contenido de la determinación del organismo; por tanto, se abstuvo de opinar, aunque de antemano negó que él y el resto de los aspirantes a la Presidencia de México hayan cometido actos anticipados de campaña.

Cabe recordar que el INE estableció que las llamadas *corcholatas* deben realizar sus actividades en lugares cerrados y/o en espacios de sus partidos, y que sus asambleas deben ser dirigidas a la militancia, sin expresiones de índole electoral.

Por lo anterior, Ebrard Casaubon tuvo sus reuniones este domingo con la prensa y sus simpatizantes en el Centro William O. Jenkins, que se ubica en el Centro Histórico de esta capital poblana, donde inicialmente dijo: "Por ahí anda una compañera que todos los días dice que está arriba (en las encuestas)", en alusión a Claudia Sheinbaum (aunque no citó su nombre).

Acto seguido, para restar importancia a estos estudios, recordó que a esas empresas que destaca le fallaron las encuestas en el Estado de México; por tanto, aseguró que él va arriba en las preferencias electorales internas.

En Puebla, reafirmó su compromiso de trabajar por la seguridad de todas y todos: "A través de medidas innovadoras, nuestro plan busca garantizar la tranquilidad y el bienestar de las familias.

"Vamos a lograr el México más seguro de la historia. Sabemos cómo hacerlo realidad", expresó el excanciller y exjefe de Gobierno de la Ciudad de México.

"Lograr que puedas jugar en el parque o en las calles del barrio como lo hacíamos nosotros será una realidad", dijo a una niña en la reunión.

En la noche, mandó una felicitación a la selección mexicana de fútbol por su título conseguido en la Copa Oro. Dijo que es una alegría.

Durante la jornada de ayer estuvo visitando varios puntos turísticos en la entidad destacando la gastronomía poblana.

EL DATO**Crítica**

Marcelo Ebrard volvió a poner en duda las encuestas, pues dijo que este tipo de ejercicios pueden fallar.





Foto: Cuartoscuro

Marcelo Ebrard Casaubon expresó que se busca tener al México más seguro en la historia.

